

Multitudinario adiós a Juan Miguel Martínez Lorenzo

19/06/2017



La iglesia de San Bartolomé se ha llenado para despedir a "Juanmi" | Jesús Cruces.

Petrer hoy está de luto, pues **ha dado el último adiós a un hombre muy querido, Juan Miguel Martínez Lorenzo**. La parroquia San Bartolomé y sus alrededores se han llenado de gente que ha querido despedir a "Juanmi" como se merecía, **arropado por todas aquellas personas que lo querían y que, como se ha podido ver, se contaban por cientos**.

El cariño que Petrer profesaba a este aficionado a las fiestas, a la fotografía, a las alturas y al deporte se ha podido ver en la gran multitud de personas que se han reunido en su último adiós. Han acudido al entierro representantes de todos los colectivos de Petrer, como sus

compañeros del Grupo Fotográfico, el alcalde de la localidad, Alfonso Lacasa, y el presidente de la Unión de Festejos, Francisco Mateo Escolano, entre otros.

Tras la misa, los restos mortales se han sacado a la abarrotada Plaza de Baix **entre aplausos y se han podido escuchar gritos de "¡Viva Juanmi!"**, entre los que la emoción se sentía en este duro adiós.



Cientos de personas han tenido que esperar afuera debido a que la iglesia estaba llena | Jesús Cruces.